

À LA RENCONTRE DE :

Patricia



Qui suis-je ?

*Retraitee depuis peu, je suis bénévole à l'Accueil du Hautmont le mercredi matin
Je fais également partie des groupes Fleurs et Jardinage & Spiritualité.*



Pourquoi j'ai choisi d'être bénévole au Hautmont ?

J'ai découvert le Hautmont en suivant le parcours REV (préparation à la retraite) l'année dernière. Je suis tombée sous le charme de la maison, du parc et de leurs équipes... J'ai eu envie de revenir, d'essayer de redonner un peu de ce que le Centre m'a apporté.

Ce que j'aime dans ma mission ?

*Les contacts : les personnes viennent au Centre pour des moments privilégiés.
On ressent beaucoup d'émotion(s).*

Une anecdote/suggestion à partager ?

J'étais à l'accueil le 1er janvier : un grand moment que cette matinée de nouvelle année dans l'ambiance paisible et recueillie de la Maison.

Mes autres passions ?

Participer à des visites de patrimoine architectural local, notamment de patrimoine industriel.

